

Apuesta Slim a proyecto **hidráulico**

□ **Grupo Carso distribuirá **agua potable** en la frontera**

■ **CICSA realiza obra y tiene concesión por 15 años**

■ **Inauguran en Chihuahua acueducto Conejos Médanos**

Mario Héctor Silva / Finsat

CIUDAD JUÁREZ, Chih., 27 de agosto.— El Grupo Carso, propiedad del empresario Carlos Slim Helú, decidió apostarle al proyecto **hidráulico** del acueducto de Conejos Médanos, que garantizará la dotación y **distribución** de **agua potable** a la frontera durante los próximos 15 años.

Así, Slim venderá el **abastecimiento** de **agua** a los habitantes de la frontera, por medio de la operación de las empresas descentralizadas del gobierno de Chihuahua: la Junta Central de **Agua** y Saneamiento (JCAS) y la Junta Municipal de **Agua** y Saneamiento (JMAS), y posteriormente podrá vender a otros clientes de la región en tierras desérticas de Chihuahua.

Slim recibirá el pago de **agua**, según el volumen y calidad entregada a la ciudad —siete millones de pesos promedio al mes—, durante el tiempo convenido, y después quedará en libertad para suministrar a otros desarrollos.

El hombre más rico de México y el gobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, inauguraron hoy el acueducto que dotará mediante el sistema de bombeo, de más de mil litros de **agua** por segundo, el vital líquido extraído del **manto acuífero** del Bolsón de la Mesilla, que comparten en espacios subterráneos las entidades de Chihuahua y Nuevo México, según se dio a conocer.

Con el inicio del proyecto, Chihuahua tendrá el mejor **suministro** de **agua potable** del país, con el 98 por ciento de cobertura y con el 72 por ciento en tratamiento de **agua**, cifra muy superior a la media nacional, que es del 40 por ciento, dio a conocer el presidente de la JCAS, Miguel Ángel Jurado.

El convenio se firmó con Carso

Infraestructura y Construcción (CICSA), que realizó las obras y tiene la concesión para la entrega del **agua**, comentó el presidente de la Junta Municipal de **Agua** y Saneamiento (JMAS), Ernesto Mendoza Viveros.

El empresario, quien arribó a Chihuahua bajo un impresionante operativo de seguridad, para posteriormente desplazarse hasta la zona desértica de Conejos Médanos —a poco más de 70 kilómetros de esta frontera—, colocó la primera piedra del millonario proyecto **hidráulico**.

Técnicos de la Junta de **Agua** informaron que un total de 23 **pozos** interconectados producirán el **agua** que será abastecida a la ciudad y permitirán que se recargue el Bolsón del Hueco, otra de las fuentes de **agua** con las que cuenta Ciudad Juárez.

Sin embargo, algunos especialistas han advertido riesgos si el nuevo yacimiento es manejado con los mismos criterios que el anterior, lo que provocaría sólo el inicio de un agotamiento a futuro. ☐



Carlos Slim Helú. (Foto: Eladio Ortiz)

